



Nueva oficina de información turística en el Castillo de la Coracera

- Ya está en funcionamiento la nueva oficina de información turística, un espacio anexo al Castillo de la Coracera que ha sido construido acorde con la estética del edificio histórico.
- También se ha remodelado el muro que rodea la fortaleza y habilitado un acceso desde el acceso noroeste hasta el interior.
- Desde enero de este año el Castillo ha recibido más de 8.000 visitantes.

5/Nov/2014.- San Martín ya cuenta con una atractiva oficina de información turística. Un edificio anexo al muro del Castillo de la Coracera que será el punto de referencia para los turistas que necesiten información y la puerta de acceso para visitar la fortaleza medieval.

La oficina se ha construido en el lugar en el que antaño se encontraba la antigua casa del Guarda, siguiendo en todo momento las directrices de la dirección general de Patrimonio. En su estética destaca la sencillez de su estructura, para no interrumpir la vista del edificio histórico y la piedra de las paredes que proceden de casas antiguas de la localidad, que han sido cortadas y reutilizadas para construir tanto la oficina como el muro exterior.

El Alcalde, José Luis García, que el pasado día 3 de diciembre, acompañó al director General de Patrimonio Histórico, Jaime Ignacio Muñoz, en su visita al Castillo señaló su satisfacción por la finalización de este nuevo espacio, que va a impulsar la actividad turística en la localidad.

Además del edificio de información turística y recepción de visitantes se ha reconstruido parte del muro noreste, pavimentando los accesos desde la entrada Norte hasta la entrada principal. Estas obras han tenido un coste que supera los 182.000 euros, financiados en su mayor parte por los fondos europeos a través del Programa LEADER (179.000 euros) junto con la Fundación Castillo de La Coracera y la dirección general de Patrimonio que ha costeado el proyecto técnico.

La actividad turística es una de las principales apuestas del Gobierno municipal para impulsar la actividad económica, para lo que se están adecuando espacios como el aparcamiento del Muro en el pantano de San Juan, el camino de acceso al Bosque Encantado, la organización de actividades como la Ruta de la Tapa, el Mercado Medieval o la programación de teatro. Aunque sin duda nuestro principal atractivo turístico es el Castillo de la Coracera, una fortaleza del siglo XV situada en pleno casco urbano que sólo en lo que va de año ha recibido un total 8.702 visitas. El mes de mayo, fue la época en la que más visitas se recibieron, un total de

1.265, seguido del mes de junio con 1.251 visitantes. La mayor parte de los visitantes proceden de Madrid y de las provincias limítrofes y se interesan por el Bosque Encantado, el Pantano de San Juan y la oferta de restauración que existe en la localidad.

La nueva oficina de información turística abre sus puertas los viernes de 11 a 14:30 h., sábados de 11 a 14:30 y de 16 a 18 h. y domingos y festivos de 11 a 14:30 h.



Interior de la Oficina de Información Turística. Fotografía: Enjarje Arquitectura



En la parte superior, vista aérea de la oficina y pavimentado de accesos y abajo, vista del muro que se ha rehabilitado con la entrada a la oficina.

